

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 31 juillet. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Major, Molson et Stearns.

1.—Soumise et lue une lettre des Commissaires du Port, informant la Ville que le pont pour piétons, sur le quai Victoria (pont Laporte), a été terminé et est maintenant à la disposition de la Ville.

Résolu: De demander au Conseil un crédit pour payer le loyer de ce pont, depuis le 11 juillet courant jusqu'au 31 décembre, et aussi pour remiser les pièces de ce pont à l'automne. L'assistant-inspecteur de la Ville, M. Howard, devra fixer le crédit requis à ces fins.

2.—Soumis un rapport de M. Pinoteau, surintendant des Squares, demandant que soit mis sous le contrôle de la Commission des Parcs et Traverses le terrain contigu au nouveau square du quartier Saint-Henri (square Georges-Etienne-Cartier), et suggérant à la Commission de demander un crédit de \$2,365 afin de transformer ce terrain en parc public.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

3.—*Résolu:* De prier les Commissaires du Port de faire enlever du chenal, près de l'île Sainte-Hélène, une grosse roche qui constitue un danger constant pour les navigateurs et particulièrement pour les bateaux qui font le service entre la Ville et l'île.

4.—Soumis une lettre de M. Louis Valiquette, demandant l'autorisation d'ériger un kiosque au square Viger, pour y vendre des rafraîchissements, etc.

Cette requête est refusée.

5.—*Résolu:* De payer à MM. Edward et W.-S. Maxwell un montant de \$100 pour préparation des plans, etc., re construction du restaurant de la Ferme Fletcher.

6.—*Résolu:* De payer le compte du comité du monument Strathcona & South Africa, au montant de \$500, pour travaux exécutés en rapport avec l'inauguration dudit monument sur le square Dominion.

7.—*Résolu:* De prier le secrétaire de rechercher quel est le propriétaire du kiosque du square Victoria, de faire payer à ce propriétaire un loyer à la Ville et de lui signifier d'enlever son kiosque s'il refuse de payer un loyer.

8.—*Résolu:* D'autoriser les surintendants à fixer aux employés sous leur contrôle les jours de vacances que leur a accordés la Commission.

9.—*Résolu:* De prendre, sur les fonds des dépenses casuelles, un montant de \$150 pour permettre aux surintendants d'assister à la convention annuelle de la "American Association of Park Superintendents", qui doit avoir lieu cette année à Toronto.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 8 août.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Turner, Dagenais et Gadbois.

1.—Soumis et lu un rapport du surintendant recommandant l'achat de nouvelles chaudières pour la station de pompes de bas niveau, au coût approximatif de \$28,000 comprenant le coût d'une nouvelle bâtisse et d'une cheminée.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$28,000 pour l'achat des pompes requises selon le rapport du surintendant.

2.—*Résolu:* D'autoriser le surintendant à demander des soumissions pour la construction d'un égout en briques de

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 31st of July.

Present: Aldermen Robillard, chairman, Major, Molson and Stearns.

1.—Submitted a letter from the Harbor Commissioners, informing the City that the passenger bridge on Victoria Pier (Laporte Bridge), has been completed and that the same is now at the disposal of the City.

Resolved: To ask an appropriation from the Council to pay the rental of said bridge from the 11th July inst., to the 31st December and also a sufficient amount to remove and store the material of same in the fall. The asst. City Surveyor, Mr. Howard, to state what sum will be necessary for that purpose.

2.—Submitted a report from Mr. Pinoteau, supt. of Squares, asking that the piece of ground adjoining the new square in St. Henry ward (Geo. Etienne Cartier Square), be put under the control of the Parks and Feries Committee, and suggesting that an appropriation of \$2,365 be voted to transform said ground into a public square.

Resolved: To report to Council accordingly.

3.—*Resolved:* To request the Harbor Commissioners to remove from the channel, near St. Helen's Island a big rock which is a constant danger to the navigation and especially for the boats flying between the City and St. Helen's Island.

4.—Submitted a letter from Mr. Louis Valiquette, asking permission to erect a kiosk on Viger square for the sale of refreshments, etc.

Not entertained.

5.—*Resolved:* To pay to Messrs. Edward and W. S. Maxwell a sum of \$100 for the preparation of plans, etc., of the restaurant on Fletcher's Field.

Resolved: To pay the account of the Strathcona and South Africa Monument Committee, amounting to \$500 for works in connection with the inauguration of the Strathcona & South Africa Monument erected on Dominion Square.

Resolved: To instruct the secretary to ascertain who is the proprietor of the kiosk on Victoria Square and to compel him to pay a rental to the City or to remove said kiosk if he refuses to do so.

Resolved: That the superintendents be authorized to determine when the employes under their control shall take the few days vacation granted to them by the Committee.

Resolved: That a sum of \$150 be taken from the contingent funds to allow the superintendents to attend the annual convention of the American Association of Park Superintendents, which is to be held this year in Toronto.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of August.

Present: Aldermen Clearihue, chairman, Marin, Nault, Turner, Dagenais and Gadbois.

1.—Submitted and read a report from the superintendent recommending the purchase of new boilers for the Low Level Pumping Station, the approximate cost of which will be about \$28,000, including a new building and chimney for the boilers.

Resolved: To report to the Council, asking for the sum of \$28,000 for the purchase of new boilers, etc., as per the superintendent's report.

2.—*Resolved:* To authorize the superintendent to call tenders for the construction of a 2' x 3' brick sewer to